

## 旬の味覚や特産品などが 集結！産業まつり開催！

10月7日、役場前において、第31回産業まつり（実行委主催）が開催され、町内の事業所や農業・漁業者など28店舗が、自慢の特産品などを出品したほか、中札内村や青森県五所川原市からも出店がありました。

秋晴れとなったこの日は約2200人の方が来場され、アトラクションとしてビンゴゲームやカミゴンのじゃんけん大会などのほか、滝沢小学校児童による滝沢太鼓や上ノ国中学校吹奏楽部による演奏が行われるなど賑やかな雰囲気となりました。



## スポーツの秋で競い合う！

10月8日、町民体育館で町民スポーツフェスティバル（実行委主催）が開催され、191名の方が参加されました。

競技は小中学生の部、一般の部、シニアの部、家族の部に分かれて7種目が行われ、子供からお年寄りまでが楽しめる内容となっており、熱く競い合いながら親睦を深めていました。

中でも一番の盛り上がりとなったのは最後を飾る綱引きで、父母の方々の力強い姿に、子ども達もご年配の方も大きな声援を送っていました。

また、お昼には女性団体連絡協議会による団子汁などが振舞われ、子ども達を中心に何度もおかわりが出るほどの大盛況でした。

